

De Polonia:

UN LIBRO DE MI BIBLIOTECA

Por: José Luis MACIAS MIJANGOS
ex-árbitro nacional mexicano

LA MEJOR ENCICLOPEDIA DE FUTBOL MUNDIAL

En verdad que es un gran honor el que mi muy estimado amigo Andrzej GOWARZEWSKI (magnífico periodista polaco) me haya enviado su esplendorosa obra literaria que relata la Historia de las Copas del Mundo en forma detallada y muy bien documentada.

En forma muy humilde el que escribe esto colaboró con tan esforzado trabajo y por lo tanto nuestro compa-



El señor Lech Walesa, el profesor ANDRZEJ GOWARZEWSKI y el doctor Joao Havelange, comentando la impresionante enciclopedia futbolística del gran periodista polaco.



Estimado Amigo José Luis,

tengo la honra de pedirle que me haga el favor de recibir mi nuevo libro sobre la historia de la Copa Mundial de la FIFA, el efecto de más que 10 años de trabajo del autor. Tengo la humilde esperanza que mi enciclopedia merezca tu favorable aprobación. Me doy cuenta que esta enciclopedia es la primera publicación en su género en el mundo. Además cuento con tus notas, complementaciones y aclaraciones relativas a los errores parecidos en mi libro, se trataría sobre todo de completar los datos biográficos.

Le estaría muy obligado, si tuviese la bondad de escribir una crítica sobre mi libro (en "El Balón"? Estaría encantado, si tu me hiciera este favor.

Disculpame el dejar tus cartas sin respuesta. Fue forzoso dar de lado toda la correspondencia, visto el enorme trabajo con la edición de la enciclopedia y su promoción mercantil, así como a causa de mi estancia en Italia durante el Mundial '90. Voy a recuperar todo en un futuro próximo.

Recuérdame por favor tus actuales problemas y preguntas que no he podido aclarar. Yo, en mi próxima carta, una vez recibida tu contestación, adjuntaré también mis preguntas pidiéndote unas informaciones y aclaraciones.

Atte.

Andrzej Gowarzewski
Fyscockiego 11
40-357 Katowice 14
Polska/Polonia

30.08.1990.

In anexo: copia (25.06.89!)

RETRADADA(C.)

Canon
Copy Service

ñoero ha tenido a bien incluirnos en su agradecimiento público (ver gráfica).

Personalmente me he adentrado en su fascinante lectura, que a pesar de estar escrito en polaco, no es nada difícil el comprender su contenido. Pues tiene un abundante e increíble valor documental ¡JAMAS PUBLICADO! por algún editor, incluyendo a la FIFA.

ALGO DE SU CONTENIDO

Dentro del fabuloso libro con casi 600 páginas, se puede apreciar la parte que corresponde al balompié mexicano con biografías que muchos de los que estamos en México ni siquiera

conocemos. También existen datos sobre los personajes legendarios del balompié mundial, sumamente precisos.

En la parte correspondiente a las fotografías, es verdaderamente asombroso admirar las casi 160 impresiones. Lo que convierte al libro en una joya futbolística.

¿QUIEN ES GOWARZEWSKI?

Nacido en Katowice, Polonia, el 19 de julio de 1945, prontamente a sus 25 años de edad le interesó el periodismo y en una de las gráficas se puede apreciar y entender su andar por el futbol. Aunque no tengo la fortuna de conocerlo personalmente, sí puedo manifestar que me enorgullece te-

Nuestro distinguido colaborador don JOSE LUIS MACIAS MIJANGOS recibió la obra del profesor ANDRZEJ GOWARZEWSKI junto con esta carta.